

Den Weltspartag als Sparstrategie-Tag nutzen

Am Weltspartag, 30.10.2018, tragen wieder viele Kinder ihre prall gefüllten Sparschweine zur Sparkasse, um sich für das Ersparte eine kleine Belohnung abzuholen. Die Kreissparkasse Wiedenbrück feiert den Weltspartag gleich an zwei Tagen: am Montag, 29. Oktober 2018, und am Dienstag, 30. Oktober 2018.

Neben dem Geschenk, das die fleißigen Sparer zum Weltspartag in den Geschäftsstellen der Kreissparkasse Wiedenbrück für ihr gefülltes Sparschwein erhalten, gibt es einiges zu erleben. In der Geschäftsstelle Wiedenbrück können sich die Kinder zusätzlich eigene Buttons fertigen. Mit leckeren Waffeln haben die wartenden Eltern oder Großeltern die Möglichkeit, gut die Wartezeit überbrücken.

Eine Schlüsselanhänger-Aktion gibt es in der Geschäftsstelle Rheda an beiden Tagen. Außerdem ist am Montag, 14:30 Uhr bis 18:00 Uhr, die Katholische Kolping Kindertageseinrichtung zu Gast und führt eine Bastelaktion mit den jungen Kunden durch. Am Dienstagnachmittag kommt die Kindertageseinrichtung Sonnenschein in die Geschäftsstelle und bringt eine Farbschleuder und einen Bewegungsparcours mit.

In der Geschäftsstelle Verl unterhält Clown Felix am Dienstag, 30.10.2018, 13:30 Uhr bis 18:30 Uhr, die jungen Kunden mit seiner Ballonkunst. Mit leckeren Waffeln vom Verein „Eltern für Kinder“ und dem Förderverein der DRK-Kindertageseinrichtung können die wartenden Eltern oder Großeltern dort gut die Wartezeit überbrücken.

Wondini besucht am Montagnachmittag und am Dienstag den ganzen Tag die Geschäftsstelle Stukenbrock und schminkt die jungen Sparer. Zusätzlich gibt es an beiden Tagen eine Schlüsselanhänger-Aktion. In beiden Geschäftsstellen gibt es Leckereien für die Kunden. In Schloß Holte backen die Damen der KFD an beiden Tagen leckere Waffeln. Die evangelische Kindertageseinrichtung „Laubhütte“ bringt am Dienstagnachmittag in Stukenbrock das Waffeleisen zum Glühen.

Der Weltspartag ist schon längst nicht mehr nur etwas für Kinder und Jugendliche. Erwachsene können diesen Tag nutzen, um sich Gedanken über ihre Sparstrategie zu machen.

Als der Weltspartag 1924 in Mailand ins Leben gerufen wurde, ging es den Verantwortlichen darum, weltweit ein Bewusstsein für die Bedeutung des Sparens zu schaffen. Obwohl keine deutsche Erfindung, haben Sparbuch und Sparschwein seitdem hierzulande Hochkonjunktur. Angesichts der sehr niedrigen Zinsen und einer wieder anziehenden Inflation stellt sich die Frage nach einer sinnvollen Sparstrategie. Eine Alternative zur Spardose können Fondssparpläne sein. Statt weiterhin das Schwein zu füttern, legt man regelmäßig einen

festen Betrag in Wertpapierfonds an. Je länger die Anlagedauer, desto eher können Wertschwankungen abgedeckt und die Renditemöglichkeiten der Aktienmärkte genutzt werden. Nur so kann man sich ein nennenswertes zusätzliches Finanzpolster für später aufbauen. Mit Fonds geht Wertpapiersparen auch mit kleineren Beträgen. Nehmen Sie den Weltspartag zum Anlass, um die Weichen für eine sinnvolle Sparstrategie zu stellen. Eine Übersicht über alle Aktionen am 29. und 30. Oktober 2018 gibt es im Internet www.knax.de/kskwd.



Bildunterschrift:

Nicht nur die Kinder erwarten gespannt den Weltspartag 2018 – auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kreissparkasse Wiedenbrück freuen sich schon auf den 29. und 30. Oktober.

Kreissparkasse Wiedenbrück
Wasserstraße 8 – 12
33378 Rheda-Wiedenbrück
HRA 5456 (AG Gütersloh)
UST-IdNr.: DE 126791545

Zweckverbandssparkasse
des Kreises Gütersloh und
der Stadt Rheda-Wiedenbrück
BIC: WELADED1WDB

Vorstand:
Johannes Hüser (Vorsitzender)
Werner Twent

Telefon: 0 52 42 599-0
Telefax: 0 52 42 599-199
www.kskwd.de
info@kskwd.de

Sparkassen-Finanzgruppe